

ひろば



※学校・家庭・地域は三位一体 「伝え合い、つながり合おう」～ともに学び、ともに育つ～※

個人懇談会、ありがとうございました

7月3日（月）からの個人懇談会では、短い時間ではありましたが、保護者の皆様と、お子さんの学校での様子や学習の状況等について話をしました。また、ご家庭での様子や心配に思っていること、教育活動におけるご意見等もいただきました。今後の教育活動に反映するなど、活かしてまいります。ありがとうございました。



「あゆみ」を見ながら、親子で会話を…

各クラスで、担任から子どもたち一人ひとりに「あゆみ」を渡しました。その際、「1学期、特にがんばったこと」「2学期、特に期待していること、がんばってほしいこと」等の言葉を添えています。個人懇談会でもお伝えしておりますが、どうぞ、「あゆみ」を親子で見ながら、「1学期のふりかえり」と「これからについて」を話し合っただけたらと思います。



明日から、夏休みです！（7月21日から8月24日までの35日間）

子どもたちにとっては、待ちに待った夏休みですね。長期の休みだからこそできる「お手伝い等、家族の一員としての役割を与えてやり切らせる」「規則正しい生活をお子さんに意識させ、実行させる」など、親子（家族）で考えてみるのはいかがでしょうか？子どもたちが、長い夏休みを有意義に、そして安全に過ごせますよう、ご家庭での見守りをよろしくお願いいたします。



【終業式】始業式で話をした『①チャレンジ ②がんばる仲間を応援 ③「ありがとう」を伝える ④「いじめ」や「差別」を許さない ⑤すべての人が気持ちよく生活できるよう、自分で考えて行動する』について、ふりかえりました。夏休みの過ごし方についても、みんなで確かめました。

「見えない学力」こそ、最もつけさせたい「力」です

「学力向上」という言葉は、『各教科のテストの「点数」を上げること』等の「見える学力」だけがクローズアップされがちです。しかし、子どもたちの「学力」は「点数」だけで決まりません。子どもたちの10年後、20年後を考えたとき、人と適切にかかわる「コミュニケーション能力」、困難なことにもあきらめずに取り組む「チャレンジする力」、自分で課題を見つけて、それを解決しようとする「課題発見力」等の「見えない学力」を身に付けることも、とても大切なことです。



大阪市立大空小学校初代校長、木村泰子先生は「見えない学力」には「4つの力」が必要だと話しています。

人を大切にする力・自分の考えを持つ力・自分を表現する力・チャレンジする力

「あいさつをしよう」「思いやりの心をもって、人とかかわろう」「自分の考えや気持ちを自分の言葉で伝えよう」「苦手なことにもあきらめずにチャレンジしよう」等、子どもたちは、学校生活のあらゆる場面で、これらの力を培っています。子どもたちは、これらの力を「土台」にすることで、各教科の学習活動に、主体的に、そして意欲的に取り組んでいけると考えています。子どもたちには、「なりたい自分」を思い描き、その目標に向かってがんばってほしいと願っています。そのためにも、保護者の皆様や地域の皆様とともに、「できること」を1つ1つ実行していきたいとも考えています。今後とも、ご協力いただきますよう、宜しくお願いします。



7月19日（水）に行った「大そうじ」の様子です。1年生から6年生まで、各担当場所を一生懸命にそうじしました。学校を「きれいにしよう」という気持ちが、子どもたちの行動からも伝わります(^_^) 教職員が毎日の学習活動に加えて、「心」もしっかりと育てています(^_^)

夏休み中も、熱中症に注意を！

学校でも、こまめに水分補給をするようにと声をかけてまいりました。室内においても、熱中症になる可能性はあり、例年、悲しい事故もニュースになっています。交通事故や水の事故等とともに、熱中症にも十分に気を付けるよう、お子さんへの声かけをお願いします

【熱中症予防運動指針】

気温	暑さ指数(WBGT)	注意すること
35℃以上	31℃以上	運動は多くの場合中止
31～35℃	28～31℃	厳重警戒(激しい運動は中止)
28～31℃	25～28℃	警戒(積極的に休息)
24～28℃	21～25℃	注意(積極的に水分補給)
24℃未満	21℃未満	ほぼ安全(のどがかわく前に水分補給)

夏休み中も、事故やけが等に気を付けて！

- ◆危険な場所や私有地には、近づきません。→ため池、用水路、田んぼ、畑 等
- ◆交通事故に遭わないように気を付けましょう。→自転車やキックボード 等
- ◆ゲームセンターや商業施設等に、子どもだけで行きません。
- ◆出かけるときは、必ず、行き先や帰宅時間をおうちの人に伝えましょう。
- ◆友だち同士でも、お金の貸し借り、おごったりおごられたりも絶対にしません。

「長期休みの過ごし方」について、子どもたちに指導しています。毎年、子どもが被害に遭う事故や事件がニュースになっています。夏休み明け、すべての子どもたちが元気に登校できるよう、ご家庭においてお子さんの見守りをお願いします。また、「子どもが帰ってこない」等の連絡を受けることがあります。必ず、保護者から警察に通報又は相談をお願いします。

交野警察署 072-891-1234 ※ 緊急の場合は、110番

2学期のスタートは、8月25日(金)から

「学年だより」でもお知らせをしておりますが、2学期は8月25日(金)から始まります。朝はいつも通り、集団登校です。下校は、11時30分頃の予定です。

夏休みの作品展を開催 8月28日(月)・29日(火)

体育館において、夏休みの作品展を開催します。

8月28日(月): 13時00分 から 17時00分まで

8月29日(火): 9時00分 から 16時45分まで

子どもたちが作った作品を、是非、ご覧ください。子どもたちも互いに鑑賞し合います。

第151回運動会について(速報)

【日 時】令和5年9月30日(土) 開始時刻 8時45分～

※午前中のみ ※昼食なし ※雨天延期(登校なし)

・予備日 10月1日(日) ※午前中のみ ※昼食なし ※雨天延期(10/4(水))

※雨天の場合、午前中授業(昼食なし)

・代休日 10月2日(月) ※必ず、休みになります。

【プログラム】

○団体演技(全学年)

○走競技(1・3・5年)

○団体競技(2・4・6年)

○児童会種目

○応援合戦

※実施内容や観覧に関する事などの詳細については、決まり次第、お知らせします。

8月の諸費については、引落しはありません。

※9月分については、振替1回目が9月1日、振替2回目が9月11日になります。

※9月分の諸費につきましては、2学期になってから、お知らせします。



夏休み明けに、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています(#^^#)

【学校教育目標】元気で明るい子 きまわりを守り、仲よく助け合う子 自分で考え、進んで実行する子